



Plantea Lester Brown calcular costos de contaminación

Proponen impuesto por dañar el ambiente

► Considera secretario de Medio Ambiente difícil elevar gravamen a los automóviles

Lorena Morales

TLALNEPANTLA.- Incrementar impuestos de los automóviles para frenar la emisión de contaminantes es una de las propuestas del padre de la sustentabilidad, Lester Brown, para rescatar al Planeta de un colapso; no obstante, al Gobierno del Edomex no le convence la idea.

El director del Earth Policy Institute dijo que los Gobiernos deben obligar a los mercados a revelar el verdadero costo de la explotación de recursos naturales.

“El costo de extraer petróleo refinado en gasolina, entregarlo a las gasolineras locales tiene un costo, puede ser 3 dólares, por ejemplo, pero el costo indirecto

de quemar este petróleo, el costo del cambio climático, el costo de tratar enfermedades respiratorias por la contaminación y los problemas del Medio Oriente, si se suma no nos da 3 dólares, nos da 10 dólares por galón.

“El mercado no está diciendo la verdad, la pregunta es ¿cómo hacemos que el mercado diga la verdad?, y creo que la manera más simple es reestructurar los impuestos: si se aumentan los impuestos a los automóviles no se va a cambiar el nivel de ingresos de los Estados y funciona muy bien, rápidamente podría ayudar a reestructurar el mundo energético”, expuso.

Pero al término de la conferencia, el secretario de Medio Ambiente, Gustavo Cárdenas, opinó que incrementar los impuestos no es posible, pues diputados del PRI acordaron no hacerlo.

“Ese es un asunto que les va a

corresponder a los diputados, pero han manifestado el interés de no incrementar los impuestos y reducir el IVA.

“En estos momentos, el País no está en condiciones de poder seguir incrementando impuestos, pero hay otro tipo de acciones que podemos hacer”, dijo Cárdenas.

Conózcalo

Nombre: Lester Brown

Edad: 76 años

Formación: Ambientalista con 26 grados honorarios de Universidades e Instituciones científicas

Premios: Recibió el premio Medio Ambiente de la ONU en 1986, seleccionado como uno de los 50 ciudadanos más grandes de EU

Otros méritos: Fundador del World Watch Institute y del Earth Policy Institute; autor de más de 45 libros; profesor honorario de la Academia China de Ciencias. Es considerado el padre del concepto de la Sustentabilidad



Fecha 07.10.2010	Sección Estado	Página 1-7
----------------------------	--------------------------	----------------------



> Lester Brown (der) recibió la medalla de la Fundación Miguel Alemán.



Alejandro Velázquez

A CUIDAR EL MUNDO. El ambientalista presentó en conferencia su Plan para Salvar al Planeta.